

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



11.12.2025

Freie Wohlfahrtspflege im Gespräch

mit Bundesministerin Karin Prien



Die BAGFW bedankt sich für das vertrauensvolle Gespräch mit

Bundesministerin Karin Prien, Staatssekretärin Petra Bahr, Staatssekretär Ingo Behnel, Abteilungsleiter Jürgen Müller u.a. am 10.12.2025 im BMBFSJ.

Alle Verbände betonten die Bedeutung des Ausbaus der Freiwilligendienste und bringen gerne ihre Erfahrung bei der Gestaltung eines neuen Zivildienstes ein. Das Bekenntnis der Bundesregierung in ihrem Koalitionsvertrag zu einer bedarfsgerechten Finanzierung der Wohlfahrtspflege begrüßen wir. Ausführlich wurden die übereinstimmenden Anliegen der Stärkung von Demokratie, Bildung und gesellschaftlicher Resilienz hervorgehoben.

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)